



吉野町だより

<http://www.yoshinocho.jp>

第174号

平成30年9月
1,200部発行

発行責任者：松井清志
TEL 090-7940-2365
FAX045-261-2950
matsui@yoshinocho.jp

平成30年度 日枝神社例大祭

吉野町の神輿は、青年部、吉野町在住在勤の方が中心となり担ぎます。神輿保存会に任せていませんので安心してご参加下さい。

●9月15日(土曜日)

◇日枝小金管バンドパレード

午前10時 日枝小校庭出発

◇山車町内巡行、日枝っ囃子6年1組

午前11時30分 日枝小前 出発

午後12時35分 吉野町町内会館到着予定

●9月16日(日曜日)

◇吉野町神輿町内渡御

午前10時30分 吉野町町内会館 集合

午前11時 吉野町町内会館 出発

午後3時 日枝神社へ宮入

※半天の貸出・返却について

- 9月15日又は当日 吉野町町内会館の御酒所にて
- 半天の返却は、渡御終了後 速やかに回収します。

9月17日 敬老の日のお祝い

ご長寿おめでとうございます。

長寿の皆様は吉野町老舗の「おもやの甘納豆」または「入船鮭のランチ」の引換券をお贈りします。

9月17日の敬老の日に、挨拶状とともに引換券をポストに投函いたします。その引換券を持って、一ヶ月以内に、お受取りまたはお食事してください。

末永く健康で健やかに過ごされることを願っております。

吉野町文化祭の作品募集!

10月に吉野町町内会館において文化祭を開催します。

会員の手作りの作品を募集しています。

絵画、刺繍、写真、習字、その他何でも。

吉野クラブは、来年の干支のくるみ絵を

出品します。興味のある方は、吉野クラブ

にお問い合わせ下さい。



8/19 泥団子 & スライム作り



セイタカアワダチソウ

吉野町3丁目交差点にセイタカアワダチソウが大きく成長していました。お祭りまでには駆除しようと考えていましたが、数日後どなたかが、写真のようにキレイにしてくれました。

日本の風景に似合わないもので、嫌われている雑草ですが、ネットで調べますとアルトピーのかゆみ、ぜんそく、人工透析をしている腎臓病などの人、さめ肌、浄血を助け、細胞に活力をつける功能があり、花穂がふくらんだ開花直前の採取しお茶やお風呂に利用するそうですね。



吉野町町内会館の隣、マルワジム横浜に在籍するレベルFCバンタム級チャンピオン坂野周平選手が9月7日金曜日中国・北京オリンピックスタジアムにおいて、WangYayongの挑戦を受け初防衛戦を行います。

試合の様子は下記サイトで無料ライブ配信されます。
<https://www.fite.tv/watch/rebel-fc-9-battle-for-the-kingdom/20824/> 吉野町の皆様応援よろしくお願いします。



横浜吉野町店
横浜市南区吉野町3-16 アニメイトビル2F
電話 045-253-3801

たしかな明日のお手伝い
地元のよきパートナー



吉野町支店
〒232-0014 横浜市南区吉野町3-7
TEL045-251-8681(代) FAX045-251-8686

【長者番付／日本＝SoftBank 孫正義、世界 amazon ジェフ・ベゾス】

経済誌『フォーブス』の名物ランキングといえば「世界長者番付」。その日本版「日本長者番付」が4月に発表され、不動のトップ3に改めて注目が集まりました。ちなみに「日本長者番付」は、家族と共有する資産を含めて計算した金額です。3位はサントリーホールディングスの佐治信忠氏で、資産は180億ドル。



2018年3月現在の株価と為替レートで計算すると、日本円で約1兆8850億円です。2位はファーストリテイリングの柳井正氏で、資産は193億ドル(約2兆210億円)。そして1位は2年連続でソフトバンクの孫正義氏。資産は219億ドル(約2兆2930億円)でした。メジャーリーグ全チームの年俸総額が約3000億円として、孫氏の資産で今のメジャーリーグを7つも作れることになりませんが、このような計算をしても2兆円という数字はピンときませんね。しかし世界は広いものです。世界長者番付の1位はアマゾン・ドット・コム of ジェフ・ベゾス氏。資産はなんと1120億ドル(約11兆9000億円)とか。マイクロソフト創業者のビル・ゲイツ氏を抜いて初の首位に輝いたそうです。

ちょっと役立つ法律コラム

遺産分割と介護

Q、先日、3年間寝たきりの母が亡くなり、弟と遺産を分け合うことになりました。父はすでに亡く、長男である私が母の介護を引き受けてきました。遺産を分ける際に、このことを考慮してもらえますでしょうか。

なお、母は遺言を作らず亡くなりました。

A、共同相続人の中に、被相続人(亡くなった方)の財産の維持又は増加につき特別の寄与をした者があるときは、その寄与に相当する金額を、その者が受けるべき法定相続分に上乗せして取得させることが認められています(民法904条の2)。これを「寄与分」といい、共同相続人間の公平を図るためのものです。

寄与分として認められている例としては、被相続人の家業を長年助けてきた、被相続人に対して高額な財産を贈与した、被相続人の療養看護にあたってきた等が挙げられます。あなたの場合、介護の内容によっては寄与分として認められる可能性があります。あなたがしていた介護が、お母様の食事の介助をしていたとか、入院中の衣類を洗濯していたという程度のものであれば、当然なすべきことなので、寄与分としては認められないでしょう。

他方、お母様が老人ホーム等への入所が必要な状態にもかかわらず、あなたが自宅で介護していたのであれば、寄与分として認められる可能性があります。

(上大岡法律事務所 弁護士 石井 誠)

暮らしの中の千夜一話

まさか47歳でおばあちゃんになるとは思わなかった。あと半年足らずで娘が出産する。22歳の若い母である。私が結婚したのは24歳。娘を産んだのが26歳。まだ幼さの残る22歳の横顔を見ながら、私は娘が生まれたときのことを思い出していた。

妊娠が分かったとき、正直なところ困ったと思った。小さいけれども美容院を構え、スタッフも2人いる。子どもを作るなら3年後だと考えていた矢先の、思いがけない妊娠だった。生まれる直前まで子どもはいらないと思っていた。

そして世界が一変した。看護師さんが生まれたての赤ちゃんに「お母さんですよ～」と声をかけ、しわくわの娘を手渡してくれた瞬間、私は「生まれてきてくれてありがとう」と号泣した。あまりにも小さくてはかなげな命を思っ



て涙が止まらなかった。生後しばらくはガッツ石松に似ていた。あのとき「生まれたばかりの赤ん坊はみんなそうよ」と友達は言ったけれど、1歳を過ぎた頃に「普通になって良かったね」と笑っていた。しわくわでガッツ石松に似ていた娘は、22年経って「子どもができました」と親を驚かせた。「デキ婚」というのだろうか。「大丈夫? やっていけるの?」何度も娘に聞いた。「大丈夫だよ」「本当に大丈夫?」「本当に本当に大丈夫! OK牧場」。私は娘の顔をまじまじと見た。

「やだ、知ってたの?」「知美おばちゃんに聞いたよ」。今度は娘が私をまじまじと見た。「その歳でおばあちゃんになるけど、いい?」。ここは「OK牧場」と言うしかないじゃないか。

遺言 相続 離婚

高齢者問題

地下鉄・京急
上大岡駅 直結
オフィスタワー22階

上大岡法律事務所

神奈川県弁護士会所属弁護士 石井 誠 (他3名)

☎ 045-840-2444 (要予約・夜間休日とも相談可)

上大岡 法律 相談

舗装工事・一般土木・駐車場



日栄建設株式会社

本社 〒232-0014 横浜市南区吉野町4-20
TEL045-252-3326 FAX045-252-3924
横浜支店 〒240-0051 横浜市保土ヶ谷区上菅田町281-1
TEL045-381-7020 FAX045-381-7273

？仕事の合い間に間違い探し!

よく見ると上下のイラストには異なる箇所が7つあります。



手軽に楽しく Let's 英会話

今月のキーワード：【heatstroke】

秋になったと思いきや油断するのか、9月に入っても“heatstroke”（ヒートストローク）「熱中症」は意外と多いそうです。予防に重要なのは「こまめに水分を摂取すること」ですね。「水分補給をする」は“stay / keep hydrated”（ステイ/キープ ハイドレティッド）といいます。“Drink plenty of water to avoid dehydration.”（ドゥリンク プレンティオブウォーラアートゥアヴオイドディハイドレーション）は「脱水症状を予防するために、水をたくさん飲んでください」という意味です。

食の改善でみんな元気に!

けんこう道場 No.08

食べ物と生活習慣を変えて元気になりましょう!!

その8 -パン・パスタよりご飯を!-

■パンには砂糖・油・食品添加物がいっぱい!

体に良さそうに見える食パンにも砂糖やショートニング、マーガリン、沢山の食品添加物が使われています。菓子パンや調理パンにはさらに多くの有害物質が入っています。パンをよく食べる人に不調や病気が多いのは偶然ではありません。

■輸入小麦は体にダメージ!

パンやパスタのモチモチ感は、小麦に含まれるたんぱく質グルテンの働きによるものです。アメリカ産小麦は品種改良と遺伝子組み換えを繰り返した結果、グルテン含有量が従来からの40倍となり、人体に様々な悪影響を及ぼします。また、輸入小麦は貯蔵性をよくするために、収穫後にポストハーベスト農薬を直接散布されることがあり、輸入小麦からは農薬が検出されます。パン、パスタ、ピザ、うどんなど、小麦粉食品の大半は輸入小麦が使われていますが、原材料欄に原産地は表示されず、ただ「小麦」と表示されます。小麦粉食品は国産小麦100%表示のあるものを選びましょう!

●パンを減らし、ご飯を食べましょう!

ご飯を炊くのに必要なのはお米と水だけ。だから、いつもご飯を食べている人は有害物質の摂取量が少ないです。白米より胚芽米、分づき米、玄米にすれば、さらに体に優しいです。



●パンは国産小麦粉 100%の天然酵母パン!

よいパンの原材料は小麦粉、天然酵母、塩と、いたってシンプルです。原材料欄に国産小麦と表示がある、添加物の少ないパンを選びましょう!

食と健康ネットワーク 主宰 管理栄養士 天野和子
<http://www.shokuken.com/>

生きる力が湧いてくる! 光を放つ名言コラム

【何も考えずにそのままやってるだけ】

女優の樹木希林氏が3年前に新聞のインタビューで演技について語った言葉です。樹木氏によると、役者の役への取り組み方はさまざまで、役に入り込む人もいれば、切り替えが早い人もいます。自身は役作りはしていないと言い、監督の言葉に従って「何も考えずにそのままやってるだけでね」と話していました。テレビや映画で長い間、独特の存在感を放っているのは、「何も考えない」という自分に合ったやり方を続けているからかもしれません。何かをやるとき、うまくやろうとして、人をまねたり既存の方法を試したりすることがあります。それは効率的に成果を出すための努力でもありますが、自分の外にあるものの中から答えを見つけようとしているとも言えます。何も考えなければ、自分の中にあるものが出てくる。「考えない」は自分を生かす極意かもしれません。

芹ヶ谷ホール リニューアルオープン 内覧会開催中
 家族葬 (48万円~) ・ 火葬式 ・ 1日葬 ・ 一般葬

心を込めてお世話させていただきます。

吉野町町会 指定業者

有限会社 藤商

(24時間受付) ☎ 0120-127-594

横浜市港南区芹が谷 3-34-2

ヌマタ プライダルサロン

留袖 (小物一式込) ・ モーニング

七五三 ・ お宮参り ・ 成人式 ・ 卒業式

イタリア製ウエディングドレス

白無垢 ・ 色打掛 ・ 振袖

新郎様タキシード ・ 紋服

20%OFF

<http://www.numata-bs.co.jp>

吉野町4-17 ☎ 045-261-7861 ご予約制です

